

DER 16. PRINZENEMPFANG: HELAU-ARMEEN AUS DEM KLEVERLAND BESUCHTEN RP-REDAKTION IM KOLPINGHAUS



(RP) Der 16. Prinzenempfang der Klever Redaktion der Rheinischen Post ging gestern Abend zum vierten Mal im wiederum prächtig geschmückten Klever Kolpinghaus mit sämtlichen Helau-Armeen des Nordens über die Bühne. Die amtierenden Tollitäten Dieter „der Taktvolle“ aus Kleve, der Gocher AKV-Prinz Manfred I. und Angelina I. aus Goch, Tulpensonntagsprinzessin Annika aus Bedburg-Hau sowie Prinz Franz-Josef „der Geheime“ und sein Funkemariechen Maren aus Kranenburg tauschten Orden und Präsente mit dem Klever RP-Redaktionsleiter Jürgen Loosen. RP-Sportredakteur und Quaker-Präsident Helmut Vehreschild moderierte den geselligen Abend in gewohnt gekonnter Manier. Internet: mehr Fotos des Empfangs stehen unter www.rp-online.de/kleve

RP-FOTO: KLAUS STADE